



Hannah Arendt en la teoría feminista contemporánea

Teresa Portas Pérez

Col. FEMINISMOS

2022 - 416 pp. - ISBN: 978-84-9134-902-0 - 17,95 € THEMA: JBSF11

Hannah Arendt se manifestó explícitamente en contra del movimiento de mujeres de su época y no teorizó sobre la cuestión del género. Tan solo había vertido unas breves reflexiones críticas en una reseña, publicada en el año 1933, de la obra de Alice Rühle Gerstel 'El problema de la mujer en la actualidad: un balance psicológico'. Sin embargo, posteriormente el feminismo no solo haría suyas estas críticas, sino que también entablaría un complejo diálogo con la filósofa alemana, cuya teoría política ha servido de acicate a una gran diversidad de teóricas, suscitando enormes posibilidades desde los más variados paradigmas feministas, hasta el punto de ayudar a enfocar y releer el propio proyecto feminista. Al hilo de la teorización arendtiana se discuten cuestiones como la corporalidad, el problema del sujeto del feminismo, la experiencia y la opresión, la emancipación o la liberación, desplegándose una discusión específica acerca de las estrategias y metas de la movilización feminista.